



Hubertus von Erffa, Vorstandsvorsitzender Kinderhospiz Bärenherz Leipzig e.V.; Alexandra Grothe, Local Marketing Specialist der IKEA Deutschland GmbH & Co. KG und Ulrike Herkner, Geschäftsführerin des Fördervereins Kinderhospiz Bärenherz Leipzig e.V

03.09.2018 12:56 CEST

IKEA spendet dem Kinderhospiz Bärenherz 10.000 Euro

Die Niederlassung Halle/Leipzig von IKEA unterstützt das Kinderhospiz Bärenherz mit einer Spende in der Höhe von 10.000 Euro. Alexandra Grothe, Local Marketing Specialist der IKEA Deutschland GmbH & Co. KG, übergab diese Spende zum Tag der offenen Tür am 1. September im Kinderhospiz Bärenherz. Nach einer Führung durch das Hospiz zeigte sie sich sehr beeindruckt von der Arbeit im Kinderhospiz Bärenherz.

Das Geld wird in die Ausstattung der neuen Räumlichkeiten fließen, die durch

die Erweiterungs- und Umbaumaßnahmen 2018 hinzugekommen sind, um noch mehr Familien mit unheilbar kranken Kindern ein zweites Zuhause bieten zu können.

Wir sind sehr dankbar für diese großzügige Spende!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Ulrike Herkner

Geschäftsführerin

herkner@baerenherz-leipzig.de

0176 / 317 45 217

0341 / 350 16 325